

B-Jugend im Kreispokal ausgeschieden

28.09.2010 20:53 von Rechner Uli

Die B-Jugend ist im Pokalhalbfinale ausgeschieden. Trotz einer Vielzahl hochkarätiger Chancen in der ersten Halbzeit gelang es unseren Jungs nur ein Tor zu erzielen und gleichzeitig schaffte es die SG Erftal aus nur wenigen Chancen ebenfalls einen Treffer zu erzielen. In der zweiten Halbzeit gelang den Gästen mehr, unsere Jungs spielten nicht mehr so gut wie in Halbzeit eins, außerdem kamen noch einige umstrittene Schiedsrichterentscheidungen hinzu, und so konnten sich am Ende die Erftäler mit 5:2 durchsetzen und ziehen damit in das Finale ein.